

PRESSEMITTEILUNG

Neuer VPR Geschäftsführer

München, 26. Februar 2025 – Der Internationale Verband der Paketer (VPR) e.V. bekommt zum 1. April 2025 eine neue Geschäftsführung: Maurice Masternak übernimmt die Leitung des Verbandes und tritt damit die Nachfolge von Sébastien Beyer an.

Maurice Masternak ist in der Branche bestens vernetzt und seit vielen Jahren eng mit dem VPR verbunden. Neben seiner langjährigen beruflichen Erfahrung in der Touristik und Hotellerie engagierte er sich bereits über mehrere Jahre ehrenamtlich im Präsidium des Verbandes. In seiner neuen Rolle als Geschäftsführer wird Masternak die strategische Weiterentwicklung des Verbandes gemeinsam mit dem Präsidium vorantreiben und die Interessen der Mitglieder weiterhin nachhaltig vertreten.

Maurice Masternak freut sich auf seine neue Aufgabe: „Durch meine Erfahrung in der Arbeit im und mit dem Präsidium habe ich Einblicke in die Verbandsarbeit erhalten dürfen, die ich nun für meine Position in der Geschäftsführung gewinnbringend einsetzen kann. Ich freue mich darauf, meine Ideen und Vorstellungen einzubringen und diese gemeinsam mit dem Präsidium und einer neuen Geschäftsstelle im Sinne der Mitglieder und Partner des Verbandes umzusetzen.“

VPR-Präsident Adriano Matera bedankt sich bei Sébastien Beyer für die hervorragende Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren: „Mit Sébastien haben wir viel bewegt und wichtige Impulse für den Verband gesetzt und ich bedaure, dass diese erfolgreiche Epoche für den VPR nun endet.“ „Andererseits freue ich mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Maurice, der den Verband bereits bestens kennt und mit frischen Ideen bereichern wird.“ fügt Matera hinzu.

Die offizielle Übergabe erfolgt im Rahmen der VPR-Mitgliederversammlung, die vom 3. bis 4. April 2025 in Bonn stattfindet. Dort wird Masternak gemeinsam mit seinem Vorgänger Beyer durch die Veranstaltung führen und seine neue Rolle offiziell antreten.

Weitere Informationen zum VPR und zur Mitgliederversammlung sind unter www.vpr.de verfügbar.

Der VPR

Der VPR Internationaler Verband der Paketer e.V. ist ein 1982 gegründeter Fachverband in der Bus- und Gruppentouristik mit aktuell 110 ordentlichen und außerordentlichen Mitgliedern aus der Touristik. Der Verband vertritt die Interessen der Paketreiseanbieter, engagiert sich für die Gruppenreise und organisiert Veranstaltungen im B2B-Segment, bei denen Reiseveranstalter zu Paketen gebündelte Reiseleistungen einkaufen können. Die Paketreiseanbieter – auch Paketer genannt – sind die Ordentlichen Mitglieder des Verbandes. Sie werden von den Außerordentlichen Mitgliedern, wie Hotels, Versicherungen, Verlagen und vielen weiteren Dienstleistern, unterstützt.

Fotomaterial:

Maurice Masternak, Copyright: Privat

VPR-Präsident:
Adriano Matera

Vizepräsident:
Christoph Knobloch

Schatzmeisterin:
Tanya Trommer

**Mitglieder des
Präsidiums:**
Hans-Peter Krüger
Manuel Pastor
Georg Steiner
Michaela Wiemann

Geschäftsstelle:
Sébastien Beyer (GF)
Innsbrucker Ring 15
81673 München
Tel.: 089- 9077 3877
Mail: verband@vpr.de
www.vpr.de

**VPR Kommunikation &
Presse:**
Rebecca Wies
Olbrichstraße 20
60488 Frankfurt
Tel: 069 84843726
Mobil: 0176 61241661
kommunikation@vpr.de
www.vpr.de